

Am 30. Oktober 2014 fand im Schulungsraum der Feuerwehr von 9.00 bis 13.00 Uhr das e5 ERFA-Treffen (Erfahrungsaustausch) aller e5 Mitgliedsgemeinden des Landes Salzburg statt.

Nach der Begrüßung und Vorstellung der Gemeinde durch Bürgermeister Dr. Josef Guggenberger, berichteten die 26 Teilnehmer über aktuelle energiebezogene Projekte aus ihren Gemeinden.

In unserer Gemeinde sind das zurzeit die Dämmung/Isolierung des Feuerwehrhauses, die Umsetzung der Bauvorhaben „Betreubares Wohnen/Junges Wohnen und das Projekt „Carsharing“. Nähere Informationen dazu gibt es in Kürze.

Anschließend gab es Neuigkeiten aus dem SIR (Salzburger Institut für Raumordnung und Wohnen) und einen Vortrag von Hans Eder von „Intersol“, einem konfessions- und parteipolitisch unabhängigem, gemeinnützigem Verein aus Salzburg, der 1992 gegründet wurde. Gemäß den Grundsätzen Solidarität, Pluralität und Demokratie engagiert sich der Verein für neue Formen der Zusammenarbeit zwischen Nord und Süd und will damit das klassische Konzept von Entwicklungshilfe durch Kooperationen auf Augenhöhe ablösen. Aktuell werden vor allem Projekte im bolivianischen Hochland und in Indien abgewickelt. (www.intersol.at/kooperationen/laender/bolivien/cso/).

Nach dem Mittagessen im Gasthaus Neuwirt gab es noch für alle Interessierten die Möglichkeit zur Besichtigung der Holzvergaseranlage der Fam. Kreiseder und der 1.234,8 kWp großen Photovoltaik-Freiflächenanlage der WHB PV-Park GmbH in Berndorf. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an Franz Kreiseder und an Bernhard Dürnberger für die interessanten Führungen.



landesprogramm
für energieeffiziente gemeinden

Teamleiter Johann Stemeseder, Vizebürgermeister

Eindrücke vom ERFA-Treffen, Quelle: SIR Salzburg



Information und Vortrag vom Verein „Intersol“ im Schulungsraum der Freiwilligen Feuerwehr Berndorf.

Besichtigung der Holzvergaseranlage der Fam. Kreiseder in Breitbrunn.



Besichtigung der 1235 kWp großen Photovoltaik-Freiflächenanlage der WHB PV-Park GmbH in Berndorf.